

## Medienmitteilung

### **Jakob Baumann neuer Vorsitzender der Geschäftsleitung der Erdgas Ostschweiz AG**

*Zürich, 10. Mai 2011 - Der Verwaltungsrat der Erdgas Ostschweiz AG hat heute Jakob Baumann zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Der bis 30. Juni 2011 amtierende Rüstungschef und Leiter des Departementsbereichs armasuisse verfügt über umfassende Führungs- und Unternehmenserfahrung und bringt die idealen Voraussetzungen mit, um die Strategie der Erdgas Ostschweiz AG weiterzuentwickeln und umzusetzen. Baumann wird ab dem 15. August 2011 die Geschäftsführung übernehmen und löst Andreas Schwager ab, der das Unternehmen seit April als Vorsitzender der Geschäftsleitung ad interim führt.*

Nach einem mehrstufigen Auswahlverfahren hat der Verwaltungsrat der Erdgas Ostschweiz AG anlässlich der heutigen Sitzung die Wahl von Jakob Baumann zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung auf Vorschlag des leitenden Ausschusses bestätigt. Mit Jakob Baumann rückt eine erfahrene Führungskraft mit einem überzeugenden Leistungsausweis an die Spitze des Unternehmens. In seiner Funktion als Rüstungschef und Leiter der bundeseigenen Rüstungsunternehmung armasuisse ist Jakob Baumann für die Beschaffung von militärischen Rüstungsgütern und technologisch komplexen Systemen zuständig.

Der 53-jährige Baumann studierte von 1979 bis 1985 Germanistik, Geschichte und Romanistik und schloss sein Studium als Mittelschullehrer ab. Nach Studienabschluss war er kurze Zeit als Mittelschullehrer an der Kreisbezirksschule Mutschellen (AG) tätig. Während seiner rund 25 Jahren im VBS/EMD war er unter anderem als Unterstabchef Planung für die Armee-, Rüstungs- und Immobilienplanung verantwortlich sowie als Chef des Planungsstabes und als Rüstungschef tätig.

Daneben absolvierte er von 1997 bis 1998 das Collège Interarmées De Défense, die militärische Führungsakademie Frankreichs in Paris, und 2006 das INSEAD in Paris und Singapur. In der Armee bekleidet Baumann den Rang eines Divisonärs. Von 2004 bis 2008 amtierte Baumann als Verwaltungsrat der RUAG.

Der Verwaltungsrat der Erdgas Ostschweiz AG ist überzeugt, dass er aufgrund seiner Persönlichkeit und seiner Qualifikationen neue Impulse setzen und die strategische Positionierung der Erdgas Ostschweiz AG in einem komplexen und dynamischen Marktumfeld stärken wird. Dem künftigen Geschäftsführer wünscht der Verwaltungsrat viel Erfolg und Befriedigung in seiner neuen Tätigkeit.

Jakob Baumann wird die Geschäftsführung am 15.8.2011 von Andreas Schwager, Leiter Transport, übernehmen, der das Unternehmen seit April interimistisch führt.

### **Die Erdgas Ostschweiz AG**

- ist eines von vier regionalen Erdgasversorgungsunternehmen in der Schweiz,
- ist im Besitz von 12 Aktionären (Städte und Energieversorger in der Ostschweiz),
- sichert als regionale Erdgastransport- und Handelsgesellschaft die langfristig ausreichende Erdgasbeschaffung sowie die sichere und wirtschaftliche Versorgung ihrer 12 Aktionäre,
- beschafft und transportiert rund 30% des schweizerischen Erdgasbedarfs,
- betreibt ein rund 600 Kilometer langes Erdgas-Hochdrucknetz,
- weist einen Umsatz von CHF 600 Mio. aus und beschäftigt rund 70 Mitarbeitende in Zürich und in der Ostschweiz.

### **Ansprechpartner für die Medien:**

Hansruedi Müller, Präsident des Verwaltungsrats

Tel.: 044 733 61 11; [hansruedi.mueller@ego-ag.ch](mailto:hansruedi.mueller@ego-ag.ch)